
        

 

 

 

第５５５回 理事会（役員会）議事録 
日  時 令和５年７月３１日（月） 

１４：５０～１６：５０ 

場  所 （一社）静岡県測量設計業協会会議室 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般社団法人静岡県測量設計業協会 

 第５５５回 理事会（役員会）議事録 

 

日 時 令和５年７月３１日（月）１４:５０～１６:５０ 

場 所 （一社）静岡県測量設計業協会会議室 

出席者（理事）藤山義修、服部剛明、鈴木正明、牧田敏明、亀谷寧一 

松井藤雄、竹内豊和、齋 秀之、勝間田賢一、望月良明 

（監事）鈴木達美 

欠席者（相談役）杉山 博 

 理事１０名が出席し、定款第３２条第１項による定足数に達している。 

議 長 定款第３１条第１項の規定により、藤山義修会長が議長となる。 

 

 

議事経過の概要とその結果 

 

議題１ 県交通基盤部関係者との意見交換会について（9 月上旬） 

      県との意見交換会の要望と意見については、望月事務局長から事前にメー

ルで照会があり、理事会は、審議した結果、これをもとに意見交換すること

を承認した。 

 

議題２ 中部地方整備局への要望について（12月予定） 

望月事務局長から、中部地方整備局への要望として 25件あることが説明さ

れた。理事会は、審議した結果、これを了承し、取りまとめる愛知県測量設計

業協会事務局に提出することとした。 

 

議題３ 創立 50 周年記念事業について  

望月事務局長から、記念誌部会の活動計画、記念講演講師の選定、持ち帰り

用の手提げ袋、懇親会の余興についての説明があり、理事会は、審議した結果、

記念誌部会の活動を了承し、講師は藤井聡京都大学大学院教授に選定して交

渉を進めること、しずおかコンベンションビューロー支援コンベンションバ

ックと名札の購入各 200枚と余興として清水検番に予約することを承認した。 

 

 

 



 

議題４ 新技術交流イベント 2023 in Shizuoka の開催について（10月 24 日） 

望月事務局長から、静岡県建設技術監理センターの後援依頼の説明があり、

理事会は、審議した結果、後援することを了承した。 

議題５ 建設産業構造改善推進のつどいについて（9月 5日） 

協会からは、望月専務理事の出席の説明があり、理事会は、これを了承した。 

 

議題６ 建産連の県交通基盤部との意見交換会における提出議題について 

 望月事務局長から、提出議題の説明があり、理事会は、審議した結果、提出

を了承して、亀谷理事を派遣することとした。 

 

議題７ 静岡市下水道事業 100 周年記念のつどいの出席について（9 月 8 日） 

 望月事務局長から、参加を求められている説明があり、理事会は、審議した

結果、服部副会長兼中部支部長に出席をお願いすることとした。 

 

議題８ 鹿児島・熊本・静岡県測協意見交換会について（10 月 17・18 日） 

   望月事務局長から、鹿児島県測協の案内の説明があり、理事会は、審議し

た結果、藤山会長、服部副会長、松井・齋理事、望月専務理事の 5 名を派遣

し、行動も同一とすることとした。 

 

 

報 告 

 

１ 令和 5 年 6 月 2 日からの台風 2号による災害復旧要請箇所について 

望月事務局長から、行政の要請箇所数の報告がなされた。 

 

２ 全測連中部地区協議会役員会について 

 望月事務局長から、中部地区協の概要と令和 5年度の計画が報告された。 

 

３ 国土交通省中部地方整備局県内事務所との意見交換会について 

望月事務局長から、開催日程が調整中であることと要望が報告された。 

 

４ 機関誌「静測協２０２４新年号」について 

  望月事務局長から、記念誌の構成が報告された。 



 

５ 浜松市立新原小学校・下田市立稲生沢小学校の新聞掲載ついて 

望月事務局長から、建通新聞・静岡新聞東部版・伊豆新聞掲載が報告された。 

 

６ 静岡県土木積算 SMILSシステム Smiles-ASP活用について 

  望月事務局長から、県と浜名湖頭脳センターからの資料により、活用状況が

説明された。 

 

７ 土木積算定期講習会（令和 4 年 7 月 6 日）について 

  望月事務局長から、参加人数 142名と建通新聞の掲載が報告された。 

 

８ 当協会団体概要調書（令和 5 年 7 月 10日版）について 

  望月事務局長から、今年度の技術者数が決まり、調書を変更したことが報告

された。 

 

９ 災害時応急対策協定締結事業者研修会について（7 月 18 日） 

  望月事務局長から、松井理事と望月専務理事の出席が報告された。 

 

10 県交通基盤部河川砂防局との災害における意見交換について（7 月 19日） 

  望月事務局長から、望月局長他 3 名と協会正副会長ら 7 名が参加して行わ

れたことが報告された。 

  なお、協会と県の資料は、後日、会員に配布された。 

 

11 令和 5年度第 1 回技術委員会ワーキンググループ会議（7 月 27 日） 

  望月事務局長から、県未来まちづくり室長らが同席して各議題が行われ、 

㈱東日の倉田氏の座長就任が報告された。 

 

12 富士宮市災害時応援協定・ライフライン防災連絡会について（8 月 10日） 

  望月事務局長から、松井理事が出席すると報告された。 

 

13 社長研修会（10月 13・14日（木・金））について 

  望月事務局長から、次第、申込書、開催要領が報告された。 

 

 



 

14 技術講習会「実務者向けセミナー（UAVのビデオ講習会）」（9月 1日） 

  望月事務局長から、次第と建設 CPD5.83ポイントの取得が報告された。 

 

15 技術委員会「測量のためのドローン操縦研修会（基礎講座）」（10 月 23 日） 

  望月事務局長から、次第と建設 CPD３ポイントの取得が報告された。 

 

16 土木積算初級（前期・後期）講習会について（8月 23日・10月 4日） 

  望月事務局長から、次第と受講者数 52名が報告された。 

 

17 静岡市立西奈小学校の地図教室の開催について（11 月中） 

  望月事務局長から、申込みを受理し、8月 24日に打合せすることが報告さ

れた。 

 

18 県交通基盤部関係者との意見交換会について（9月５日） 

  望月事務局長から、開催日時が決まったことが報告された。 

 

19 消費税インボイス制度研修会について 

  望月事務局長から、参加人数 25名と建通新聞掲載が報告された。 

 

20 第 1 回ふじのくに i-Construction 推進支援協議会の開催について 

  望月事務局長から、9月 5日の午後の開催が報告された。 

 

21 行事予定 

   望月事務局長から、今後の主な行事が報告された。 

 

22 その他（新聞記事等） 

  ・第 1回浜松どぼくらぶ会議の開催について 

  ・全測連及び藤山会長が自由民主党・測量設計議員連盟会員とともに中部イ

ンフラ DXセンターの訪問について 

  ・建設業の時間外労働の上限規制の災害復旧への適用猶予について 

  ・静岡市の 22年度事業の入札状況について 

  ・県のインフラ老朽化対策へのデータ活用での効率化について 

  ・県の 9月補正での災害復旧費の追加について 



 

国土交通省のインフラ分野の DXアクションプランまとまるについて 

・ 建設産業における女性定着促進に関する実態調査の実施について 

  以上の８件について、事務局長から報告された。 

 

   

以上の議事が正確であることを証するため、定款第３３条第２項の規程 

により、出席した会長と監事が記名押印する。 

 

 

    令和５年７月３１日 

 

 

会 長 

          代表理事  藤 山 義 修  ㊞ 

 

 

 
      監  事  鈴 木 達 美  ㊞ 


